
PLENIERE DU 17 JUIN 2024



Ce qui s’est passé depuis la plénière du 25 
juin 2022
• Nous nous sommes quittés en juin 2022, et avons continué sur notre 

belle dynamique

• Alors raconte comment ça s’est passé………..

• Installez vous dans votre fauteuil bien gentiment 5 5 3 2 1 0 parté
tous les projecteurs vont s’allumer et tous les acteurs vont s’animer 
en même temps



1- En septembre 2022

Nous avons activement participé au forum 
des associations le 3 

Et également à « faites de la propreté » le 24

Un stand dédié au cdq, nous avons mis en 
avant nos actions,







En décembre, Le 3 c’est ensemble en décembre 
décoration du verger et séance photo au local des 
MOFS





LE 16 c’est la remise des boites à dons pour 
les plus démunis





C’est aussi le vote pour nos projets déposés 
au budget participatif

Nous avons réalisé des fiches projet avec QR code pour appeler à voter pour nos 
projets qui ont été retenus en première lecture

Que nous avons diffusé aux autres cdq de notre arrondissement, ainsi qu’à l’OFFISA

Nous avons cloturé notre belle année par un moment convivial entre nous 



2023 une année riche, intense, partagée, tournée 
vers notre quartier, des liens liées des actions 
menés…..

• En janvier nous sommes récompensés lors de la soirée du jury du 
BUPA et nous recevons un joli diplôme du Lauréat du bupa 2022.
• Nos participations au CICA, du 1 er mars en soutien au cdq ouest 

sujet « quartier Pernon , 14 juin thématique sur la santé, nous avons 
rédiger une question qui portait sur l’accueil d’une maison de la santé 
dans les nouvelles constructions « Maurice Scève »et du 8 nov dont le 
sujet était « la mobilité et la qualité de l’air » question posée « sur 
une station de covoiturage et d’autopartage »
• Nous co signons en mars un courrier adressé aux édiles concernant 

notre inquiétude portant sur la ligne de métro C



• En juillet nous fêtons les vacances, autour d’un barbecue avec les 
Chantal et Nicolas les co présidents des mofs, Philippe Vindras
président cdq centre, les petites cantines



En septembre  

• Le 23 nous avons participé à Faites de la propreté, 

• Le 30 nous avons inauguré le verger partagé de la rue Dumont 
d’Urville, une inauguration participative avec la soierie vivante et les 
mofs. Un grand moment d’émotion avec des témoignages, des 
lectures, des portraits de Henriette Létourneau, le conseil se félicite 
d’avoir orchestré cette belle manifestation; un livret à été remis à la 
suite de cet événement.



LA PLAQUE DEVOILEE



C’EST EGALEMENT LE TRAVAIL DE LA  
COMMISSION NATURE EN VILLE EN 2023

• Une idée lancée par Gautier, en observant le quartier, il s’aperçoit que 
plusieurs espaces sur la chaussée sont peu ou prou exploités, il 
propose que nous réalisions un diagnostic en marchant pour les 
identifier, 3 groupes sont constitués, plusieurs emplacements sont 
mis en exergues, photo à l’appui et un dossier complet est adressé à 
Elodie Trias. Dossier que nous avons remis en avant lors du CICA du 
15 mai et pour lequel nous avons eu quelques réponses dont 
l’aménagement de la rue Dumenge par extension de la piétonnisation 
de la rue du mail.



LE DERNIER TRIMESTRE 2023

• Nous constituons notre stock de palettes pour nos décorations de 
Noël « de ensemble en décembre » nous mutualisons avec l’USF et la 
MEJ nos talents pour réaliser des décorations en palettes 
• Plusieurs réunions, plusieurs aller retour pour approvisionner les 

éléments nécessaire pour les réalisations.
• Maurice devient notre petit Lutin est fait un travail extraordinaire de 

coupe, sciage, ponçage etc
• Les enfants de la MEJ participe à 3 ateliers peinture et décorations les 

mercredis après midi
• Nous réalisons une quarantaine de décorations, ce qui nous permet 



De pouvoir décorer plusieurs emplacements : 
-le rond point de l’hôpital
- Le parvis du théâtre
- La place commandant Arnaud
- Le jardin partagé rue Dumont d’Urville
- Devant l’école Lapierre
- Cours d’Herbouville
- Et place Bertonne







Prêt pour l’installation





Le samedi 2 décembre 

• Nous nous sommes installés place Bertone, pour accueillir les familles 
afin de décorer les sapins et autres que nous avions laissés vierge, 
pour que chacun puisse participer
• Nous avons offert vin chaud et chocolat chaud ainsi que des cake 

confectionnés par Tonka.







En décembre, ce sont également nos boites à 
dons



Nous voilà déjà en 2024

• En janvier, nous parlons
• - Du planning de 2024
• - Des parkings à vélos, un diagnostic à été effectué par 2 groupes de 

travail
• - Du covoiturage, encore
• - De la dalle Artaud
• - De la dénomination de la nouvelle place Jean Julien, un travail de 

biographie à été réalisé pour les 2 personnalités retenues : Simone 
Charret et Louisa Siefert
• - De la piétonnisation de la rue du mail



En février, Elodie nous présente les 2 projets 
Dalle Artaud                     Square Marie Thé Mora



En février nous plantons suite au 
Nouveau projet déposé l’été 2023, le résultat



LE TEMPS DES PLANTATIONS EN FEVRIER le 15 avec l’école, le 27 avec la MEJ





Des nouvelles du TACO



Le projet rue du mail, en cours de réalisation



En mars les plantations de la placette Jean 
Julien



Nous nous sommes quittés le 7 juin pour ceux qui 
été présent, après avoir partagé notre banquet 
des Canuts



LA NAVETTE, CE PROJET QUI NOUS TIENS 
TANT A CŒUR ET QUI …………………..



Conclusion
• Cette liste n’est pas exhaustive,
• Les multitudes réunions
• Les nombreux échanges, passionnés et passionnants
• Les envies et les attentes

• Soyons fier de ce que nous avons accompli, réalisé.
• Fier d’être tournés vers les autres, de créer du lien avec les acteurs du 

quartier et des autre quartiers.
• Fier du travail accompli et de tout ce qui reste à venir
• Fier d’apporter un peu de douceur et de joie par nos nombreux projets



•MERCI


